



Rappelé à la maison du Père

**Abbé Jacques Gilson**

**20 novembre 1945 – 31 octobre 2024**

À sa résidence, le **31 octobre 2024**, l'abbé Jacques Gilson est décédé à l'âge de 78 ans.

Il était originaire du département Pas-de-Calais en France. L'abbé Gilson a reçu l'appel à la prêtrise en 1970, un an après son arrivée au Québec pour y travailler à titre d'ingénieur en chimie industrielle. Après cinq ans d'études, il a été ordonné prêtre le 17 mai 1976 en l'église Saint-Stanislas-de-Kostka, par S.E. Mgr Paul Grégoire, Archevêque de Montréal.

De 1976 à 1990, il a été vicaire aux paroisses Saint-Stanislas-de-Kostka, Sainte-Geneviève et Saint-Ferdinand. En 1990, il devient animateur de pastorale au Collège Stanislas pour 15 ans. Durant cette même période, il préside aux paroisses Sainte-Lucie et Sainte-Yvette, fusionnées en 2001 pour devenir la paroisse Saint-Michel. Il sera curé des paroisses Sainte-Dorothée et Saint-Théophile de 2005-2006 à 2009. De 2009 jusqu'en août 2024, il a été curé à la paroisse Saint-Raphaël-Archange.

Les funérailles auront lieu le samedi 23 novembre 2024 à 13h30 en l'église Saint-Raphaël-Archange, 495 rue Cherrier à l'Île-Bizard, et seront présidées par Mgr Christian Lépine, Archevêque de Montréal. Il y aura un temps de recueillement à partir de 11h30. Ses cendres reposeront dans le columbarium du cimetière de cette paroisse.

L'abbé Jacques Gilson laisse dans le deuil ses frères et sœurs, Antoinette Gilson Bordui, Claudine Gilson Beseme, Patrick, Pierre et Marc Gilson, ses neveux, nièces et autres parents. Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, ses amis et à tous ses confrères.

*« Très bien, serviteur bon et fidèle, tu as été fidèle pour peu de choses, je t'en confierai beaucoup; entre dans la joie de ton Seigneur. » (Mt 25, 23)*